



Lizeth Vivó

Análisis del Traje Masculino

Mi nombre es Lizeth Vivó F., en 2008 egresé de la Licenciatura en Artes Plásticas por parte de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), posteriormente curse los estudios de técnico superior en Joyería y Orfebrería artística en Córdoba España egresando en 2015.

El amor por el diseño artístico en joyería me ha llevado a experimentar con diversas piezas de exposición dando frutos en 2018 donde gané el 2do lugar del concurso de artesanías organizado por IMACUM participando con joyería elaborada en latón, a lo que se le llama joyería de autor.

Desde el año 2008 emprendí con mi propia marca de joyería llamada Liz Vivó, donde he desarrollado habilidades técnicas y administrativas relacionadas al diseño, elaboración y venta de accesorios para todas las edades y géneros, abarcando aquellos de uso casual hasta aquellos de lujo utilizados en eventos formales y especiales.